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Entre 1995 et 2004, le nombre de professionnels de I'audiovisuel et du
spectacle a augmenté de 56 % (respectivement environ 87 000 et 135
000). Si les métiers artistiques aussi bien que techniques sont
concernés, ce sont les musiciens et 'ensemble des techniciens qui ont
le plus profité de cette croissance. Parallélement, le nombre d’
entreprises du secteur a progressé a un rythme soutenu, notamment a
partir du début des années 2000 et particulierement dans le secteur du
spectacle vivant. L'offre d’emploi, en revanche, n’a pas évolué au méme
rythme, entrainant depuis 1986 une baisse mécanique d’un tiers du
volume annuel moyen de travail par intermittent et d’un quart du



volume moyen de rémunération. From 1995 to 2004, the number of
people working in the audiovisual and performing arts sectors rose by
56 percent (to roughly 87,000 and 135,000 respectively). While both
artistic and technical occupa- tions shared in this growth, the chief
beneficiaries were musicians and technicians in general. At the same
time, there was a steady rise in the number of enterprises concerned,
particularly from the year 2000 on and more especially in the
performing arts field. On the other hand, opportunities for work did not
expand at the same rate ; since 1986 this has led to a decline of one
third in the average annual volume of work per casual worker and of
one quarter in the average volume of remuneration.



